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Anos

Sem 
funcionários, 
sem estrutura, 

IML de 
Mogi Guaçu 
suspende as 
atividades de 

necropsia 
O Instituto de Medici-

na Legal (IML) de Mogi 
Guaçu não faz mais exa-
mes de necropsia,   obri-
gatórios nos casos em que 
a pessoa faleceu em aci-
dentes ou em situações de 
violência como homicídio 
e latrocínio, desde o dia 1º 
de junho. O anúncio da 
suspensão foi feito através 
de um ofício do médico le-
gista da Superintendência 
da Polícia Científica, Dr. 
Marco Antônio Moreno, 
para a delegada da Seccio-
nal de Mogi Guaçu, Edna 
Elvira Salgado Martins. 

Educação é Tema de Evento da RMC 
no Royal Palm Plaza em Campinas 

Mogi Mirim é beneficiada 
com a 4ª etapa do Plano 

Municipal de Recapeamento

Arraial Guaçu começa nesta sexta-feira com programação 
de shows e dança na Avenida dos Trabalhadores 

Prefeito 
reafirma 

compromisso 
com a 

Segurança 
Pública durante 
comemorações 

dos 54 anos 
da GCM de 

Amparo Renovias aponta 
cuidados com neblinas 

ao trafegar pelas 
rodovias da região

                        Página 3.

                        Página 6.
                        Página 2B.

                        Página 5.

                        Página 5.

                        Página 7.

A segunda edição do 
Arraial Guaçu começa 
nesta sexta-feira, dia 9 
de junho, na Avenida 
dos Trabalhadores, com 
entrada franca. Serão 
três dias de festa- 9,10 e 
11 com uma programa-
ção diversificada que vai 
agradar toda a família. 
O evento contará com 
shows de Chimarruts, 
Bicho de Pé, Trio Arena e 
artistas locais, incluindo 
Pegada Universitária, 
Tabata Rocha, Monica 
Ferry e a Banda Santa 
Terezinha.     

O Arraial Guaçu conta 
com praça de alimenta-
ção e estrutura completa 
de assistência ao público. 
A festa terá ainda comi-
das e bebidas da estação, 
dança e barracas de en-
tretenimento.

Banda Bicho de Pé se apresenta no domingo (11)

Mais segurança para motoristas e pedestres nas 
ruas de Mogi Mirim. Com este propósito,  diversas vias 
espalhadas pela região central, bairros das Zonas Norte 
– incluindo Novacoop, Jd. Flamboyant, Jd. Bicentenário 
e Santa Luzia – e Sul, no Jd. Maria Bonatti Bordignon 
estão inseridas no 4º pacote do Plano Municipal de Re-
capeamento Asfáltico.

Na última sessão ordinária realizada na câmara 
de vereadores de Engenheiro Coelho, uma turma 
muito especial foi homenageada no espaço legislati-
vo. Acontece que desde 2020, o Anjos de Patas vem 
contribuindo para manter bem cuidados muitos ani-
maizinhos do Município. 

O vôlei de Artur No-
gueira brilhou na últi-
ma sexta-feira (02) ao 
conquistar uma vitória 
histórica no Campeonato 
Paulista.

A nova sede da Sicredi Dexis, inaugurada no dia 
1ª de junho, em Maringá (PR), é um ícone da arqui-
tetura moderna. Composto por duas torres divididas 
por um átrio central, o edifício destaca-se pela beleza 
e pela tecnologia embarcada na obra e promete ser o 
principal cartão-postal da cidade.

Executado em terreno de 4.174 m², o prédio tem 
aproximadamente 20 mil m² de área construída, dis-
tribuídos por dez pavimentos, incluindo dois subsolos 
para estacionamento e áreas técnicas.

O Conselho de Desenvolvimento da Região Metropolitana de Campinas (RMC) e 
o Instituto Movimento Cidades Inteligentes (IMCI) apresentam na próxima segun-
da-feira, dia 12 de junho, ações e alternativas em soluções tecnológicas, de gestão e de 
governança a serviço da educação. O levantamento integra um pacote de seis áreas 
estruturantes de coleta de dados e diagnósticos do projeto Infratech – Gestão Pública 
Inteligente, do IMCI, que auxilia as ações do Conselho de Desenvolvimento da RMC. 
O evento será realizado na Sala Infante Dom Henrique, do Royal Palm Hall, às 9h, 
em Campinas. Além dos prefeitos da RMC, deverão participar do evento secretários 
municipais e o subsecretário de Convênios com Municípios e Entidades Não-Gover-
namentais, da Secretaria de Governo e Relações Institucionais do Estado de São Paulo

Grupo Anjos de Patas recebe 
Moção de Congratulações 

em Engenheiro Coelho

Sicredi Dexis inaugura sede 
icônica em Maringá/PR

Vôlei de 
Artur 

Nogueira 
bate 

Bebedouro 
e conquista 
1ª vitória no 
Campeonato 

Paulista

Administração 
Municipal 

reduziu a Tarifa 
de Ônibus de 

Pedreira para R$ 
2,00

A Prefeitura de Pedreira 
reduziu a Tarifa de Ônibus 
do Transporte Público, 
de acordo com o Decreto 
nº 3.759 de 31 de maio de 
2023, publicado na Edição 
nº 1261 do Diário Oficial do 
Município, baixando o va-
lor de R$ 5,00 para R$ 2,50 
na Catraca e de R$ 4,50 
para R$ 2,00 na recarga do 
Cartão Eletrônico.

De acordo com o Prefei-
to Fábio Polidoro, a medida 
tem como objetivo auxiliar 
a população que faz uso 
diariamente do transporte 
coletivo e também ajudar 
na retomada da economia.
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A Guarda Civil Mu-
nicipal (GCM) de Am-
paro celebrou o seu 54º 
aniversário, reforçando 
seu compromisso com 
a segurança pública e o 
bem-estar da comunida-
de. Desde sua criação, em 
4 de junho de 1969, pela 
Lei nº 646, a GCM tem 
desempenhado um papel 
essencial na preservação 
da tranquilidade e da or-
dem em nosso município.

Na terça-feira, 6, o 
prefeito da Estância de 
Amparo, Carlos Alber-
to Martins, reafirmou o 
compromisso com a Se-
gurança Pública na cida-
de, durante a solenidade 
de comemoração dos 54 
anos da corporação.
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No mês de maio, 
tive a honra de visitar 
o processo de criação 
da homenagem reali-
zada pela parceria en-
tre o Sesc Campinas e 
o artista entalhador, 
Carlos Duvilio Squar-
cini, ao comércio da 
cidade de Mogi Mi-
rim. A obra foi inspi-
rada na contribuição 
dos imigrantes para o 
progresso da cidade e 
dos arredores da re-
gião.

Durante cinco dias, 
de 8 a 12 de maio, o 
artista plástico, Car-
los Duvilio Squarcini, 
produziu ao vivo a ho-
menagem, nas depen-
dências do Sincomer-
cio de Mogi Mirim, 
criando uma escultu-
ra figurativa maciça 
de um imigrante, a 
partir de um tronco 
de árvore cru e teve a 
presença do público 
mogimiriano, duran-
te o processo de cria-
ção, que aproveitou 

a oportunidade para 
conhecer a produção 
da obra em primeira 
mão e tirar fotos com 
o artista.

O artista brasileiro, 
Carlos Duvilio Squar-
cini, esculpe desde 
1978, com pesquisa 
e estética inspirada 
na arte sacra e em 
mestres da escultura 
como Aleijadinho e, 
além dos seus diver-
sos trabalhos reali-
zados no Brasil, tam-
bém foi representante 
nacional no “World 
Wood Day”, na China 
e na Turquia.

Conversando com 
o José Antonio Scom-
parin, presidente 
do Sincomercio de 
Mogi Mirim, ele me 
contou que essa ho-
menagem apresenta 
uma reflexão aos es-
pectadores e à popu-
lação local, sobre os 
primeiros passos do 
desenvolvimento do 
nosso território, revi-

vendo a trajetória do 
povo mogimiriano e 
de seus antepassados, 
além de valorizar o 
comércio e a cultura 
do nosso município.

O Sesc Campinas 
foi o responsável por 
organizar e planejar 
todo o desenvolvi-
mento do presente à 
cidade de Mogi Mi-
rim. Sem a parceria 
com o dedicado ar-
tista, Carlos Duvilio 
Squarcini, essa home-
nagem não seria pos-
sível. 

Parabenizo todos 
os envolvidos que 
contribuíram com 
muito desempenho 
para o reconhecimen-
to do comércio da ci-
dade de Mogi Mirim, 
colaborando também 
para o embelezamen-
to de nossa história. 
São essas iniciativas 
que movem nosso 
município.

Boa semana e fi-
quem com Deus!

Você já deve ter ou-
vido a expressão: “Eu 
não levo desaforo pra 
casa”, mas será que 
você já parou pra pen-
sar por que isso acon-
tece? 

A palavra “desaforo 
vem do Latim e sig-
nifica ato ou discurso 
que denota desrespei-
to, atrevimento, inso-
lência, descaramento 
ou cinismo. É na hora 
em que alguém se sen-
te desrespeitado que 
o sangue esquenta e, 
sem sequer pensar, 
vem a revanche. Então 
o ofendido ofende, res-
ponde a altura, paga 
com a mesma moeda.  
O problema é que “não 
levar desaforo pra 
casa” pode gerar pre-
juízos, inclusive emo-
cionais e físicos. 

A raiva é instintiva 
e natural ao ser hu-
mano. A questão é: 
O que fazer com ela? 
Quem já aprendeu a 
administrar essa sen-
sação e controlar seus 
instintos, está no ca-
minho para o amadu-
recimento emocional. 
Mas o ideal é não ape-
nas aprender a contro-
lar, mas sim se blindar 
de tal forma que uma 
ofensa não consiga pe-
netrar no seu coração 
e que nada o tire do 
seu equilíbrio interior. 

Lógico que não é 
simples nem um passe 
de mágica. Ninguém 
acorda e diz: “a par-
tir de agora nada mais 
me abalará” e pronto, 
estará tudo resolvido. 
Se a parte racional do 
nosso cérebro esti-
vesse nesse comando, 
seria perfeito, porém 
não está. Os nossos 
instintos são domina-
dos pelo nosso cére-
bro reptiliano. E, sen-
do ele binário, só sabe 
agir no modo de luta e 
fuga. Portanto, não te-
nho uma maneira mais 
fofa de dizer: “Esta-
mos num mato sem 
cachorro”. É isso o 
que acontece na nossa 
mente quando alguém 
nos afronta. Nosso in-
consciente interpreta 
aquilo como uma ame-

aça de vida ou morte e 
dispara em nós o ins-
tinto de sobrevivência. 
A questão é que não 
somos animais irra-
cionais nem estamos 
mais na época das ca-
vernas. Então quem 
ainda está preso nesse 
tipo de comportamen-
to, precisa aprender a 
domar essa fera. Isso 
é possível mas requer 
aprendizado por meio 
de exercícios mentais, 
meditação e terapias. 

Conhecer suas emo-
ções é o primeiro pas-
so. Analise o porquê 
da sua raiva. Normal-
mente ela está asso-
ciada à frustração das 
pessoas não corres-
ponderem ao que você 
gostaria, não agirem 
como você esperava. 
Observe também se 
sua reação explosi-
va vem de um tempo 
para cá e se nesse pe-
ríodo você tem estado 
estressado, ressentido, 
cansado, com medo 
ou insegurança. Você 
pode estar passando 
por uma dificuldade e 
a maneira de expressar 
seu sofrimento é ex-
plodindo, interpretan-
do os comentários ou 
ações dos outros como 
sendo uma forma de te 
ofenderem ou te amea-
çarem.   

É importante res-
saltar que existe uma 
diferença entre aquele 
que sente uma irrita-
ção leve e aquele que se 
descontrola excessiva-
mente. Ainda é preciso 
distinguir quem “sai 
do sério” por um fato 
atípico e quem tem de 
forma recorrente um 
comportamento alte-
rado e agressividade 
verbal ou física. Nes-
ses casos mais extre-
mos, a raiva pode ser 
considerada um sen-
timento patológico e 
está associada ao TEI 
(Transtorno Explosivo 
Intermitente), tam-
bém conhecido como 
Síndrome do Hulk, ca-
racterizado por falta 
de controle sobre os 
impulsos agressivos. 

N o r m a l m e n t e , 
quem sofre de TEI não 

tolera nada, sequer 
uma opinião contrá-
ria à dele. Geralmente 
a pessoa altera a voz, 
joga as coisas, ataca 
e critica.  Segundo a 
American Psychiatric 
Association (APA), 
um estudo revelou que 
cerca de 2,7% da po-
pulação geral possui o 
TEI.  A pesquisa ainda 
apontou a predomi-
nância do transtorno 
na faixa etária entre 16 
e 35 anos e com baixo 
nível de escolaridade. 
A prevalência é em ho-
mens. Para cada três 
homens, uma mulher 
sofre do transtorno. 
No Brasil, o TEI atinge 
3,1% da população. 

Se o seu pavio curto 
já está prejudicando 
sua rotina e suas re-
lações interpessoais, 
(e pode desencadear 
problemas de saúde), 
esses são motivos sufi-
cientes para você pro-
curar um profissional 
para te ajudar. 

Porém, se você não 
costuma explodir por 
qualquer motivo mas 
reconhece que tem 
tido reações agressivas 
mais do que gostaria, 
lembre-se daquela his-
torinha do “conte até 
10 antes de respon-
der”. Isso costuma ser 
muito eficaz. 

Seguem algumas su-
gestões (simples, mas 
poderosas) que aju-
dam a amenizar a rai-
va ou os efeitos que ela 
provoca: 

- Pense nas conse-
quências de seus atos 
agressivos;

- Técnicas de respi-
ração interrompem o 
ciclo da adrenalina e 
diminuem ansiedade; 

- Meditação é mui-
to eficaz, inclusive no 
momento de dormir; 

- Exercício físico é 
um santo remédio. E 
as caminhadas são ex-
celentes.  

- Reflita sobre a in-
tenção do outro. Assim 
como você, ele também 
pode estar com proble-
mas ou limitações; 

- Jamais responda 
mensagens por what-
sapp, e-mail ou em re-
des sociais, num mo-
mento de raiva. Espere 
e reflita. E então veja 
se ainda faz sentido 
responder;

Quero deixar claro 
ainda que também não 
é saudável emocional-
mente acatar tudo sem 
questionar, sem fazer 
valer seus direitos ou 
reivindicar o que você 
considera justo. É im-
portante que as pes-
soas defendam o que 
lhes faz sentido, mas 
com equilíbrio. So-
mente respeitando o 
outro conseguimos im-
por respeito.  

O Sesc Campinas e o 
artista plástico, Carlos 

Duvilio Squarcini, 
homenageiam a cidade 

de Mogi Mirim

*
Eu sou Nelson 

Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e 

Diretor da 
Fecomercio/
São Paulo.
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A síndrome do Hulk 

Adriana Cruz 
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Fundo Social de Artur Nogueira recebe 2 cadeiras de 
rodas após sucesso da campanha ‘Lacre Legal’

Grupo Anjos de Patas recebe Moção de 
Congratulações em Engenheiro Coelho

De Artur Nogueira

Mais uma vez, a cam-
panha ‘Lacre Legal’ foi 
um sucesso. O Fundo So-
cial de Solidariedade de 

Artur Nogueira receberá 
duas novas cadeiras de 
rodas - fruto da parceria 
entre Prefeitura, esco-
las municipais, comer-
ciantes e a população 

em geral, que juntos, 
arrecadaram 188 kg de 
lacres de alumínio para 
aquisição das cadeiras.

A entrega das mesmas 
será nesta quarta-feira 
(07), durante a Semana 
do Meio Ambiente 2023: 
“Cidade Verde, Futuro 
Sustentável”. Segundo 
a secretária da pasta 
ambiental, Tamiris Ar-
tuzi, a campanha tem 
boa adesão desde que 
foi lançada, e além de 
auxiliar na causa social, 
também contribui com o 
meio ambiente.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) comemora a con-
quista e destaca a im-
portância da campanha. 
“Essa aquisição é fruto 
da dedicação daqueles 

que sempre abraçam os 
projetos sociais do mu-
nicípio. Estamos muito 
felizes e gratos por esse 
resultado”, exclamou.

Em 2022, duas ca-
deiras de rodas também 
foram conquistadas at-
ravés do trabalho real-
izado em parceria com 
a Prefeitura e a comu-
nidade nogueirense. A 
meta do Fundo Social é 
aumentar a arrecadação 
dos lacres em cada cam-
panha.

A primeira-dama e 
presidente do Fundo 
Social de Solidariedade, 
Simone Sia Rissato, res-
salta que as cadeiras 
contribuem para melhor 
mobilidade e conforto 
da população atendida. 

“Precisamos garantir 
que o trabalho em prol 
das pessoas continue”, 
concluiu.

A CAMPANHA CON-
TINUA

A campanha ‘Lacre 
Legal’ é uma iniciativa 
da Prefeitura, através 
das Secretarias de As-
sistência e Desenvolvi-
mento Social, Saúde, 
Educação, Meio Ambi-
ente e do Fundo Social 
de Solidariedade.

É um trabalho contín-
uo, portanto, sempre que 
forem alcançados 90 kg 
de lacres de alumínio - o 
equivalente a 140 garra-
fas cheias - será possível 
adquirir uma cadeira de 
rodas.

Para participar,  a 
população deve acumu-
lar os lacres em uma 
garrafa pet de 2 litros. 
Ao completar a garrafa, o 
participante deve entrar 
em contato com a sec-
retaria de Assistência e 
desenvolvimento Social, 
que fará o recolhimento.

Já os comerciantes 
interessados em apoiar 
a campanha deverão 
entrar em contato com 
o Fundo Social de Soli-
dariedade para solicitar 
um cartaz e adesivos. Os 
lacres serão recolhidos 
pelo Fundo Social de 
Solidariedade.

Outras informações 
podem ser obtidas pelo 
telefone (19) 3827-9700 
- ramal 9321 ou 9830.

De Engenheiro Coelho
 
Na úl t ima sessão 

ordinária realizada na 
câmara de vereadores de 
Engenheiro Coelho, uma 
turma muito especial foi 
homenageada no espaço 
legislativo. Acontece que 
desde 2020, o Anjos de 
Patas vem contribuindo 
para manter bem cuida-
dos muitos animaizinhos 
do Município.

A verdade é que esse 
grupo de sete mulheres 
tem feito a diferença na 
cidade e como forma de 
reconhecimento pelas 
ações executadas, a equi-
pe recebeu uma moção, 
entregue pelos vereadores 
Jorge do Banco e Wash-
ington Lopes. 

No entanto, o time 
que realiza essa tarefa 
solidária, faz o que faz 
unicamente pela força do 
amor à causa, tendo em 
vista que não há apoio do 
poder público em prol da 
entidade. Uma das fun-
dadoras da instituição, 
Elizandra Heremann, ex-

plica que está cada dia 
mais difícil conseguir 
manter o atendimento 
aos bichinhos.

Segundo ela, se não 
fossem as doações que re-
cebem de populares e ini-
ciativa privada, as coisas 
seriam mais complicadas, 
“no momento, nós temos 
um abrigo de gatos, nós 
resgatamos, castramos, e 
conseguimos os recursos 
por meio de rifas, brechó, 
Pix solidário, trabalhamos 
em eventos vendendo al-
guma coisa e pedimos do-
ações para poder manter o 
abrigo, é a única forma de 
renda que temos”.

Elizandra conta que o 
projeto começou em meio 
à pandemia, resgatando 
gatas que estavam aban-
donadas e ganhando fil-
hotes no meio da rua. 
Ela lembra que pegava os 
bichinhos e os abrigava 
na casa do avô, que estava 
desocupada na ocasião.

Porém, os anos foram 
passando e o que começou 
como um trabalho solo 
voluntário, ganhou força 

e forma com a chegada 
de mais pessoas para for-
talecer o trabalho. Jôse 
Rosa, Tamires Gomes, 
Grazielle Gondim, Paula 
Millares, Talita Huíla e 
Neiva Gomes, hoje com-
põe esse time forte em def-
esa dos anjinhos de patas.

Atualmente, são só sete 
mulheres – guerreiras, 
batalhadoras e amoro-
sas – para cuidar de 50 
gatos que estão sob seus 
cuidados. Pense, é muito 
gato para pouca mulher e 
claro: recurso escasso. As 
meninas carecem urgente-
mente de um espaço para 
que possam continuar a 
prestar atendimento aos 
animaizinhos, já que, a 
casa do avô de Elizandra, 
ainda hoje, é local onde 
realizam as ações. Mas 
agora, o proprietário está 
precisando do imóvel.

O grande dilema que 
as meninas do “Anjos” en-
frenta é que, sem recursos 
elas não têm como pagar 
o aluguel para um novo 
espaço.  

O vereador Jorge do 

Banco que vem apoian-
do a causa, explica que a 
moção foi feita também, 
no intuito de ajudar com 
que o projeto tivesse mais 
visibilidade, além disso 
afirma que tem trabalhado 
e buscado meios de tentar 
conseguir uma sede para o 
“Anjos”.

Jorge do Banco é um 
dos responsáveis pela 
criação do Projeto da Co-
ordenadoria do Bem-Es-
tar Animal, o vereador 
explica que este foi o pri-
meiro passo dado a fim 
de legalizar as ações ref-
erentes à causa animal no 
município, “Fui um dos 
autores deste projeto de 
lei, por quê? Porque teria 
que ser dado o primeiro 
passo para que viessem 
outras leis no intuito de 
legalizar a causa e ainda 
podermos contar com 
apoio do executivo em prol 
desta luta”, disse.

O fato é que o Anjos 
de Patas precisa de verba, 
até mesmo para realizar 
a legalização dos docu-
mentos, para que assim 

possa se tornar uma Ong 
reconhecida oficialmente 
e contar com algum re-
passe oriundo do poder 
público, mas o problema 
é que isso é custo.  E entre 
investir o pouco dinheiro 
que conseguem em papéis 
burocráticos e optar por 
pagar o veterinário para 
salvar a vida de um pet, 
a vida do bichinho é mais 
preciosa.

E por isso, a Elizandra 
deixa uma mensagem es-
pecial para você que lê 

esse texto: “Ajudem os 
protetores, se você não 
pode adotar, ajude com 
doações, faça Pix solidário, 
doe ração, acolha, eles 
precisam de ajuda e nós 
somos responsáveis por 
esses bichinhos aqui na 
terra”.

Você pode ajudar o An-
jos de Patas realizando um 
Pix solidário para o núme-
ro: 28355591836 (CPF de 
Jôse Rosa) além disso, 
siga-os no Instagram: @
anjosdepatas.ec

Educação é Tema de Evento da RMC no Royal Palm Plaza em 
Campinas 

Da Redação
 
O Conselho de Desen-

volvimento da Região 
Metropolitana de Campi-
nas (RMC) e o Instituto 
Movimento Cidades In-
teligentes (IMCI) apre-
sentam na próxima se-
gunda-feira, dia 12 de 
junho, ações e alternativas 
em soluções tecnológicas, 
de gestão e de governança 
a serviço da educação. 
O levantamento integra 

um pacote de seis áreas 
estruturantes de coleta de 
dados e diagnósticos do 
projeto Infratech – Gestão 
Pública Inteligente, do 
IMCI, que auxilia as ações 
do Conselho de Desen-
volvimento da RMC. O 
evento será realizado na 
Sala Infante Dom Hen-
rique, do Royal Palm Hall, 
às 9h, em Campinas.

Além dos prefeitos da 
RMC, deverão participar 
do evento secretários mu-

nicipais e o subsecretário 
de Convênios com Mu-
nicípios e Entidades 
Não-Governamentais, da 
Secretaria de Governo e 
Relações Institucionais do 
Estado de São Paulo, Ron-
aldo Camargo; o professor 
Caio Fontana, coorde-
nador da Fundação Van-
zolini; Milton Burgese, 
representante da Latam 
Cloud Google Public Sec-
tor, e Eduardo Gomide, 
da Foreducation EdTech.

“O evento é a continui-
dade dos seis eixos estru-
turantes que iniciamos 
em março, com o tema 
saúde. Agora, com o tema 
educação, damos con-
tinuidade a essa estraté-
gia, e ainda teremos mais 
quatro eventos cobrindo 
os demais eixos da nossa 
proposta, que são segu-
rança, saneamento básico, 
energia e mobilidade”, 
explica o presidente do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC e prefeito 
de Jaguariúna, Gustavo 

Reis (MDB).  
“Esse evento, sobre 

educação, é muito impor-
tante pelo caráter amplo, 
olhando para a gover-
nança da educação nos 
municípios, na relação de 
dados entre o Estado e a 
União, permitindo que 
haja uma estruturação 
na coleta e organização 
de dados, desde os aspec-
tos básicos de educação, 
como a capacidade dos 
professores de ensinar, 
a qualidade do ensino e 
métodos de gestão das 
escolas, até a capacitação 
dos agentes públicos, pro-
fessores, diretores e out-
ros”, afirma o presidente 
do IMCI, Luigi Longo. “O 
Infratech Educação tem 
um olhar para a política 
pública e também para a 
capacitação dos agentes 
públicos com relação ao 
tema Big Data”, completa.

“O governador Tarcí-
sio de Freitas possui um 
histórico de visão mu-
nicipalista pelos órgãos 

e entidades que dirigiu. 
Deste modo, saúda como 
bem-vinda toda e qualquer 
iniciativa em que os mu-
nicípios são protagonis-
tas, em especial aquelas 
em que se congregam 
em associações, aglom-
erações ou consórcios. É, 
portanto, com satisfação 
que o Governo do Estado 
participa deste evento, 
apresentando suas novas 
políticas públicas, novas 
tecnologias e novas metas 
que imprimem qualidade 
aprimorada da gestão do 
Executivo estadual junto 
às 645 cidades paulistas, 
beneficiando ao final a 
população com melhores 
serviços”, afirma Ronaldo 
Camargo.

INFRATECH
A plataforma Infratech 

foi lançada em 2022, pelo 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC, com o 
objetivo de desenvolver 
os municípios com foco 
em inovação, economia, 

eficiência e transparência. 
O projeto já conta com a 
certificação de 44 repre-
sentantes das prefeituras 
que participaram do curso 
Infratech e estão aptos à 
sistematização da coleta 
de dados, com segurança e 
de maneira normatizada.

O objetivo do Infratech 
é sensibilizar os agentes 
públicos para o enten-
dimento dos benefícios 
que o adequado geren-
ciamento de dados pode 
trazer aos municípios e o 
impacto evolutivo que a 
tecnologia pode oferecer.

 SERVIÇO
Apresentação do “In-

fratech – Soluções para 
Educação”

Data: 12/06/2023
Horário: 9h
Local: Royal Palm Pla-

za Resort – Sala Infante 
Dom Henrique

Endereço: Av. Royal 
Palm Plaza, 277, Portão G 
- Jardim Nova Califórnia 
- Campinas
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Sicredi Dexis inaugura sede icônica em Maringá/PR

A nova sede da Si-
credi Dexis, inaugura-
da no dia 1ª de junho, 
em Maringá (PR), é um 
ícone da arquitetura 
moderna. Composto por 
duas torres divididas 
por um átrio central, o 
edifício destaca-se pela 
beleza e pela tecnologia 
embarcada na obra e 
promete ser o principal 
cartão-postal da cidade.

Executado em terre-
no de 4.174 m², o prédio 
tem aproximadamente 
20 mil m² de área con-
struída, distribuídos por 
dez pavimentos, inclu-
indo dois subsolos para 
estacionamento e áreas 
técnicas. A nova sede da 
instituição financeira 
cooperativa contempla 
o conceito de gentileza 
urbana ao abrir-se para 
o entorno, sem muros 
nem áreas de bloqueio.

O edifício foi projeta-
do para ser um novo 
centro cultural em Mar-
ingá, por isso, oferece 
auditório para 388 pes-
soas, entregue com so-
norização, iluminação 
cênica e cortinas autom-
atizadas.

Além da agência de 
relacionamento, há ain-

da salão de beleza, es-
paços coworking e um 
café para uso da comu-
nidade. Para o público 
interno, a nova sede 
terá um estúdio, espaço 
do conhecimento, re-
feitório com área gour-
met e ‘espaço família’ 
para os filhos dos colab-
oradores. No subsolo, 
foram instaladas vagas 
exclusivas para veícu-
los elétricos e carona 
solidária, bicicletári-
os, área para patinetes 
elétricos e vestiários.

A construção apre-
senta o conceito green 
building, visando a con-
quista da certificação 
Leed Platinum, grau 
máximo de sustent-
abilidade no mundo, 
concedida pela ONG 
norte-americana U.S. 
Green Building Council 
(USGBC). Para tal, o 
prédio possui abertura 
de vidro no átrio central, 
o que permiti a ilumi-
nação natural. Também 
tem uma queda d’água 
que contribuirá para a 
redução do calor.

Películas fotovoltai-
cas foram aplicadas nos 
vidros que cobrem o 
átrio central para gerar 

energia e obter efeito 
de sombreamento. Esta 
tecnologia ainda será 
aplicada nos peitoris de 
vidro da fachada norte, 
onde há incidência so-
lar. Outra proteção tér-
mica será a área verde 
na cobertura do prédio, 
que também evitará que 
a água da chuva corra 
direto para a galeria. O 
edifício terá ainda siste-
ma de racionalização do 
uso da água.

AUTOMAÇÃO
Modelo de sustent-

abilidade e funcionali-
dade, o edifício foi pro-
jetado com um completo 
sistema de automação, 
o  Bui lding Manage-
ment System (BMS), 
desenhado para cen-
tralizar o monitoramen-
to e controle de sistemas 
de ar-condicionado, 
energia, consumo de 
água, concentração de 
CO² nos ambientes, di-
merização de luminárias 
e irrigação, entre outros.

No topo do prédio 
de seis andares da nova 
sede da Sicredi Dex-
is, uma estação mete-
orológica vai medir a 
incidência de sol e chuva 
e, assim, controlar auto-

maticamente a abertura 
e fechamento das persi-
anas.

ESPAÇOS INTER-
NOS E COMUNIDADE

Além do cuidado com 
o meio ambiente, a nova 
sede da cooperativa 
trará benefícios para a 
comunidade, que terá 
livre acesso a algumas 
dependências. Em prati-
camente todo o térreo 
haverá áreas comuns, 
onde ficará também um 
grande átrio em conjun-
to com um auditório.

Também haverá es-
critórios de cowork-
ing, startups e cafeteria 
com acesso aos jardins. 
No primeiro subsolo, a 
proposta é contribuir 
com a mobilidade ur-
bana por meio de um 
bicicletário para que co-
laboradores e visitantes 
sejam incentivados a 
aderir à bicicleta como 
transporte alternativo, 
uma opção saudável e 
sustentável. O espaço 
terá capacidade para 
71 bicicletas e contará 
com vestiário feminino 
e masculino, para que os 
usuários possam tomar 
banho ou trocar de rou-
pa antes de cumprirem 
suas atividades.

H I S T Ó R I A S  D O S 
NOSSOS COLABORA-
DORES

Cerca de 250 colab-
oradores trabalharão 
na nova sede da coop-
erativa, que propicia a 
interação em diversas 
áreas comuns. No novo 
prédio, eles terão aces-
so à biblioteca, área de 
descanso, refeitório e 
espaço gourmet que, 
quando necessário, vai 
associar-se ao refeitório 
e se tornará um ambi-
ente com capacidade 
para até 300 pessoas.

Outra novidade é o 
‘Espaço Família’, pro-
jetado no terraço, cerca-
do de jardins. A propos-
ta é receber crianças 

de até dois anos, filhos 
dos colaboradores com 
conforto e segurança, 
enquanto os pais cum-
prem o expediente.

SOBRE A SICREDI 
DEXIS

A Sicredi Dexis (novo 
nome da Sicredi União 
PR/SP) é uma cooper-
ativa com 37 anos de 
história. Atualmente, a 
instituição financeira 
possui 111 agências es-
palhadas por mais de 
80 municípios na sua 
área de atuação: o norte 
e noroeste do Paraná, 
e as regiões centro e 
centro leste paulista, no 
interior de São Paulo. 
Atualmente, a Sicredi 
Dexis, maior coopera-
tiva dentro do sistema 
Sicredi, conta com 1.300 
colaboradores e 400 
mil associados, entre 

titulares, cotitulares e 
poupadores, que, como 
são sócios, têm partic-
ipação nas decisões e 
resultados.

SOBRE O SICREDI
O Sicredi é uma insti-

tuição financeira coop-
erativa comprometida 
com o crescimento de 
seus associados e com 
o desenvolvimento das 
regiões onde atua. Pos-
sui um modelo de gestão 
que valoriza a partic-
ipação dos mais de 6 
milhões de associados, 
que exercem o papel de 
donos do negócio. Com 
mais de 2.200 agências, 
o Sicredi está presente 
fisicamente em todos 
os estados brasileiros e 
no Distrito Federal, di-
sponibilizando mais de 
300 produtos e serviços 
financeiros.

Projeto incorpora visão internacional, design sofisticado e soluções sustentáveis
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De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira reduziu a Tarifa 
de Ônibus do Transpor-
te Público, de acordo 
com o Decreto nº 3.759 
de 31 de maio de 2023, 
publicado na Edição nº 
1261 do Diário Oficial 
do Município, baixando 
o valor de R$ 5,00 para 

R$ 2,50 na Catraca e de 
R$ 4,50 para R$ 2,00 
na recarga do Cartão 
Eletrônico.

De acordo com o Pre-
feito Fábio Polidoro, a 
medida tem como ob-
jetivo auxiliar a popu-
lação que faz uso dia-
riamente do transporte 
coletivo e também aju-
dar na retomada da 

economia. “Estamos 
trabalhando para que 
Pedreira tenha sempre 
um serviço de qualida-
de com preço justo e 
que o maior favorecido 
seja sempre sua popu-
lação”, ressalta o Pre-
feito Fábio. 

O Decreto Municipal 
informa que a partir de 
1º de junho de 2023, a 

Tarifa Pública para uti-
lização do Transporte 
Público Coletivo de pas-
sageiros do Município 
de Pedreira passa a ser 
de R$ 2,50 (dois reais 
e cinquenta centavos). 
Para os usuários que 
realizarem a compra 
antecipada de créditos 
eletrônicos a tarifa será 
de R$ 2,00 (dois reais).

Administração Municipal reduziu a 
Tarifa de Ônibus de Pedreira para R$ 

2,00

R$2,50

A PARTIR  DE  01  DE  JUNHO

NOVA TARIFA TRANSPORTE PÚBLICO

REDUÇÃO DE 50%

NA CATRACA

R$2,00 RECARGA CARTÃO ELETRÔNICO
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De Amparo

A Guarda Civil Mu-
nicipal (GCM) de Am-
paro celebrou o seu 54º 
aniversário, reforçando 
seu compromisso com 
a segurança pública e o 
bem-estar da comuni-
dade. Desde sua criação, 
em 4 de junho de 1969, 
pela Lei nº 646, a GCM 
tem desempenhado um 
papel essencial na pre-
servação da tranquilida-
de e da ordem em nosso 
município.

Na terça-feira, 6, o 
prefeito da Estância de 
Amparo, Carlos Alber-
to Martins, reafirmou o 
compromisso com a Se-
gurança Pública na cida-
de, durante a solenidade 
de comemoração dos 
54 anos da corporação. 

“Só temos a agradecer o 
empenho de cada GCM. 
Como prefeito da Es-
tância de Amparo temos 
buscado dar condições 
de trabalho, pela primei-
ra vez na história, com-
pramos armamentos e 
mais de 400 câmeras fa-
zem parte do sistema de 
monitoramento. O resul-
tado é comprovado nos 
baixos índices de crimi-
nalidade na nossa cida-
de”, ressaltou o Chefe do 
Executivo amparense.

A GCM de Amparo 
iniciou suas atividades 
como uma guarda notur-
na e, ao longo dos anos, 
evoluiu para uma insti-
tuição ativa e atuante na 
área de Segurança Públi-
ca, com foco na proteção 
do patrimônio público, 
prevenção, educação e 

ações sociais.
O grupo é composto 

por 83 guardas civis mu-
nicipais dedicados, dos 
quais 23 são mulheres e 
60 são homens. A unida-
de central da GCM está 
localizada na Avenida 
Carlos Burgos, abran-
gendo uma extensão 
de 3.402 metros, sendo 
1.100 metros destinados 
às áreas operacionais e 
administrativas. O local 
abriga o setor de monito-
ramento equipado para 
observação de 400 câ-
meras de alta resolução, 
estrategicamente posi-
cionadas em todo o mu-
nicípio, com capacidade 
de zoom de até 200 me-
tros. Além disso, o posto 
conta com um setor de 
atendimento do servi-
ço de trânsito, salas de 
capacitação e palestras, 
vestiários, banheiros e o 
canil da GCM.

A Guarda Civil Muni-
cipal de Amparo conta 
com 6 equipes especia-
lizadas para atender às 
necessidades específicas 
da comunidade. No ano 
de 2022 realizou 1.336 
atendimentos com:

Ronda Ostensiva Mu-
nicipal (ROMU): equipe 
responsável por patru-
lhar e garantir a segu-
rança em áreas estratégi-

cas do município.
Canil: equipe treina-

da para identificação de 
munições e drogas, con-
tribuindo para o combate 
ao tráfico e aumentando 
a eficácia das operações. 
No ano passado a GCM 
apreendeu mais de 15 
quilos de entorpecentes.

Ronda Escolar: atua 
no patrulhamento das 
unidades escolares, pro-
movendo um ambiente 
seguro para estudantes, 
professores e funcioná-
rios;

Patrulha Maria da 
Penha: responsável por 
proteger e apoiar vítimas 
de violência doméstica, 
garantindo a efetividade 
da Lei Maria da Penha. 
No ano passado, a patru-
lha realizou 132 visitas e 
101 atendimentos a casos 
de violência doméstica.

Patrulhamento Rural 
e Ambiental: equipe de-
dicada à preservação do 
meio ambiente e segu-
rança nas áreas rurais do 
município.

Ronda Especializada 
de Motocicletas (RO-
CAM): equipe ágil e 
versátil que auxilia nas 
ações de segurança em 
áreas de difícil acesso;

Durante os atendi-
mentos realizados em 
2022, a GCM percorreu 

326.830 quilômetros no 
patrulhamento preven-
tivo/ostensivo. Foram 
feitos 69 flagrantes, 109 
prisões, a apreensão de 
59 veículos e 128 pesso-
as foram autuadas por 
maus tratos a animais.

Em complemento às 
ações da GCM, a Ronda 
Escolar, a Patrulha Ma-
ria da Penha e o Canil 
também atuam com a 
apresentação de pales-
tras de conscientização e 
educativas em escolas e 
entidades.

INVESTIMENTOS
Nos últimos dois anos, 

o município de Ampa-
ro investiu mais de R$ 
3 milhões na segurança 
pública municipal, re-
presentando o maior in-
vestimento da história. A 
Guarda Civil Municipal 
foi uma das principais 
beneficiadas, resultando 
em um fortalecimento 
significativo da institui-
ção e para toda a comu-
nidade.

Entre os investimen-
tos realizados, desta-
ca-se a valorização dos 
servidores da seguran-
ça pública municipal, a 
aquisição de novos equi-
pamentos, uniformes e 
botas táticas, além da 
renovação da frota e a 

disponibilização de ma-
teriais bélicos moder-
nos. O uso de tecnologias 
avançadas, como veícu-
los equipados com sis-
temas de comunicação 
e monitoramento, tem 
permitido uma resposta 
mais rápida e eficiente às 
demandas emergenciais, 
ampliando a capacidade 
de patrulhamento e vigi-
lância nas áreas sob res-
ponsabilidade da GCM.

A Guarda Civil Muni-
cipal de Amparo reafir-
ma seu compromisso em 
garantir a segurança e o 
bem-estar de todos os ci-
dadãos, trabalhando em 
estreita colaboração com 
a comunidade e demais 
órgãos de segurança. 
Com 54 anos de histó-
ria, a GCM se consolida 
como uma instituição 
confiável e essencial para 
a segurança do municí-
pio de Amparo.

Participaram do 
evento secretários mu-
nicipais, os vereadores 
Antonio Cesar da Silva, 
Conrado Farlin, Elson 
Batista da Silva e Rosa 
Aparecida Montini Ro-
drigues, os atiradores do 
Tiro de Guerra 02-001, o 
Corpo de Bombeiros de 
Amparo, e representan-
tes das GCMs de Serra 
Negra, e munícipes.

Carlos Alberto reafirma compromisso com a Segurança 
Pública durante comemorações dos 54 anos

Câmara de Holambra tem contas de 2021 aprovadas pelo 
Tribunal de Contas

Prefeitura protocola em Brasília pedido de adequação de 
repasses para aplicar piso da enfermagem

Estudante de Jaguariúna recebe medalha de ouro em 
Olimpíada Nacional de Matemática

De Holambra

O Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo 
(TCE), aprovou no dia 
16 de maio, as contas da 
Câmara de Vereadores 
de Holambra no exer-
cício de 2021. A infor-

mação foi transmitida ao 
vivo pela TV do Tribunal 
de Contas e o documen-
to, disponibilizado para 
consulta do Legislativo 
no início desse mês.

As contas correspon-
dem a gestão do ver-
eador e também atual 

presidente Mauro Sergio 
de Oliveira, o Serjão. 
A análise acontece de 
acordo com a Lei Com-
plementar 101, de 4 de 
maio de 2000, conhe-
cida como “Lei de Re-
sponsabilidade Fiscal”, 
que estabelece normas 

de finanças públicas, vol-
tadas para a responsabi-
lidade na gestão fiscal, a 
fim de dar transparência 
à gestão pública.

Para Serjão, o re-
sultado é motivo de 
alegria e a afirmação de 
um trabalho em equi-

pe, da mesa diretora, 
vereadores e dos servi-
dores da Câmara, “essa 
aprovação foi minha pri-
meira enquanto presi-
dente da Casa de Leis, 
pra mim pessoalmente 
é um orgulho e mostra a 
preocupação e o bom uso 

do dinheiro público,” 
comenta.

No mesmo ano, vale 
ressaltar, a Câmara Mu-
nicipal de Holambra de-
volveu ao executivo, o 
valor de R$ 384.701,31 
mil  em recursos  do 
duodécimo.

De Itapira

A Prefeitura – através 
da Secretaria de Admin-
istração/Departamento 
de Pessoal – junto com o 
Sindicato dos Servidores 
Públicos Municipais de 
Itapira protocolaram 
ontem de manhã, em 
Brasília (DF), uma so-
licitação para que o val-
or de repasse da União 
ao município referente 
à aplicação do piso da 

enfermagem seja ade-
quado à quantidade de 
servidores dessa classe 
que estão cadastrados no 
sistema eSocial.

“ O  c á l c u l o  d o 
Ministério da Saúde para 
o repasse financeiro não 
reflete a realidade do 
nosso município porque 
usa uma base de dados 
desatualizada. O que nós 
estamos solicitando é o 
pagamento da diferença 
anual de R$ 1.602.395,10 

para que seja possível 
aplicar o disposto na Lei 
Federal n° 14.434/2022”, 
explicou o prefeito Ton-
inho Bellini.

O protocolo da solic-
itação foi feita pelo ser-
vidor Henrique Mariano 
Bortolotto, Chefe da Fol-
ha de Pagamento da Pre-
feitura, e pela presidente 
do Sindicato Cristina 
Helena Silva Gomes na 
Aspar (Assessoria Par-
lamentar) do Ministério 

da Saúde. Junto com o 
documento assinado pelo 
prefeito Toninho Bell-
ini, eles apresentaram 
todas as planilhas com 
informações detalhadas 
de todos os servidores 
da categoria. “Foi con-
siderado para o repasse 
ao município a base de 
dados da RAIS (Relação 
Anual de Informações 
Sociais), mas essa base 
está desatualizada e só 
contém dados até 2022 

porque foi substituída 
pelo eSocial. Nosso pe-
dido é que a metodolo-
gia de cálculo contida 
na Portaria GM/MS n° 
597/2023 seja corrigida 
e, assim, seja observado 
em sua integralidade o 
princípio federativo”, 
completou o Prefeito.

A Prefeitura aguar-
da o posicionamento 
do Ministério da Saúde 
frente à solicitação. Para 
a aplicação do piso da 

enfermagem para os ser-
vidores municipais, o 
custo mensal será de 
R$ 905.410,52, uma dif-
erença de R$ 325.061,95 
do que atualmente é prat-
icado (R$ 580.348,57). 
Dessa diferença, o re-
passe atual do Ministério 
da Saúde é de R$ R$ 
147.018,05, o que repre-
senta uma defasagem de 
R$ 178.043,90 que não 
pode ser suportada pelo 
município.

A rede de ensino de 
Jaguariúna prova mais 
uma vez que a educação 
municipal é exemplo a ser 
seguido. O aluno Pedro 
Afonso Geribola Pimenta, 
de 13 anos, recebeu nesta 
segunda-feira, 5, a medal-
ha de ouro da Olimpíada 
Brasileira de Matemática 
das Escolas Públicas (Ob-

mep).
Pedro cursa o 8º ano do 

Ensino Fundamental na 
Escola Municipal Prefeito 
Francisco Xavier Santia-
go. Sempre estudou em 
unidades municipais de 
ensino e realizou a prova 
da competição no ano 
passado junto com outros 
18 milhões de estudantes 

de todo o país. 
Com o bom resultado o 

aluno de Jaguariúna pas-
sou para a segunda fase 
da olimpíada e, mais uma 
vez, obteve boa nota fican-
do entre os 575 melhores 
do Brasil. 

A entrega da medalha 
de ouro aconteceu em 
Florianópolis, Santa Ca-

tarina. Além dela o estu-
dante também ganhou 
uma bolsa de estudos do 
curso de matemática na 
Universidade Estadual de 
Campinas (Unicamp). Du-
rante 10 meses ele assistirá 
a aulas semanais na uni-
versidade e ainda receberá 
um auxílio financeiro.  

OBMEP:
A Olimpíada Brasileira 

de Matemática das Escolas 
Públicas - OBMEP foi cria-
da em 2005 com o objetivo 
de estimular o estudo da 
matemática e identificar 
talentos na área.

Trata-se de um projeto 
nacional dirigido às es-
colas públicas e privadas 

brasileiras, realizado pelo 
Instituto de Matemática 
Pura e Aplicada (IMPA), 
com o apoio da Sociedade 
Brasileira de Matemática 
(SBM), e promovida com 
recursos do Ministério 
da Educação (MEC) e do 
Ministério de Ciência, 
Tecnologia e Inovação 
(MCTI).
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O Instituto de Medici-
na Legal (IML) de Mogi 
Guaçu não faz mais exa-
mes de necropsia,   obri-
gatórios nos casos em 
que a pessoa faleceu em 
acidentes ou em situa-
ções de violência como 
homicídio e latrocínio, 
desde o dia 1º de junho. 
O anúncio da suspensão 
foi feito através de um 
ofício do médico legis-
ta da Superintendência 
da Polícia Científica, Dr. 
Marco Antônio More-
no, para a delegada da 
Seccional de Mogi Gua-
çu, Edna Elvira Salgado 
Martins. 

Desde então, os exa-
mes necroscópicos de 
oito cidades da Seccional 

de Mogi Guaçu que eram 
feitos no IML da cidade, 
foram transferidos para 
Campinas. Somete os 
exames de corpo de de-
lito, exames cautelares e 
de flagrante sexológico 
(violência sexual) conti-
nuarão a serem realiza-
dos às segundas-feiras 
e quartas-feiras, das 9h 
às 11h, a rua José Renato 
Martini 235 no Parque 
Cidade Nova. 

A justificativa, se-
gundo o ofício, é a falta 
de médicos legistas e de 
auxiliares de necropsia. 
A falta de efetivo já ha-
via sido comunicada às 
autoridades desde o ano 
passado.  

Com a mudança para 

Campinas, além do des-
locamento, a tendência 
é a demora maior no 
tempo de espera para a 
conclusão dos exames 
e emissão do laudo ne-
croscópico, já que a de-
manda aumentou para 
mais 8 cidades.  

Em resposta à nossa 
reportagem, a Prefeitura 
de Mogi Guaçu esclare-
ce, inicialmente, que a 
transferência de parte 
das atividades Institu-
to Médico Legal - rela-
tivas à necropsia, mais 
especificamente para 
a cidade de Campinas, 
se deu por decisão do 
Governo do Estado que 
alega indisponibilidade 
de profissionais legistas 

concursados para atu-
ação em Mogi Guaçu. 
Informa ainda que tem 
buscado, ao longo das 
últimas semanas, com 
apoio de parlamentares 
e da estrutura do Estado, 
soluções que viabilizem 
com a maior brevida-
de possível, a retomada 
integral dos serviços do 
IML local, beneficiando 
guaçuanos e moradores 
de toda a região.

Nossa reportagem 
tentou contato com a 
Superintendência da Po-
lícia Científica em São 
Paulo, mas não tivemos 
retorno.

Reportagem: Susi 
Baião 

Sem funcionários, sem estrutura, IML de Mogi Guaçu 
suspende as atividades de necropsia 

Chácaras Alvorada passa a contar com iluminação pública 
100% LED 

Meio Ambiente e Educação promovem ações do Dia do 
Meio Ambiente no Horto Florestal

Município é beneficiado com a 4ª etapa do Plano Municipal 
de Recapeamento

De Mogi Guaçu 

Os moradores das 
Chácaras Alvorada já 
sentem os benefícios da 
troca de luminárias re-
alizada pela Secretaria 
Municipal de Obras e 
Mobilidade. O serviço 
começou na última sex-
ta-feira, dia 2 de junho, 
e foi finalizado nesta se-
gunda-feira (5), contem-
plando 100% da rede de 
iluminação pública do 
bairro. As antigas lâm-
padas foram substituídas 
por LED – uma ação que 
faz parte do plano de 
modernização do parque 
por toda a cidade.  

O programa começou 
a ser executado pela Pre-

feitura por determinação 
do prefeito Rodrigo Fal-
setti. Vila Bertioga, Chá-
caras Alvorada e o Dis-
trito de Martinho Prado 
Júnior serão as primeiras 
regiões do município in-
tegralmente iluminadas 
com nova tecnologia LED 
em todas as ruas desde o 
final do ano passado.  

“Esse é um investi-
m e n t o  i m p o r t a n t e . 
Quando trocamos a lâm-
pada amarela por LED, a 
diferença é enorme. Além 
de mais luminosidade, 
que acompanha mais 
segurança, teremos tam-
bém uma economia ex-
pressiva de energia”, de-
stacou o prefeito. “Depois 
das Chácaras Alvorada, 

vamos para Martinho 
Prado, avançando gra-
dativamente aos demais 
bairros da cidade”.  

O chefe do Executivo 
adiantou que o projeto 
é trocar todas as lâm-
padas de vapor de sódio 
pelas de LED, mas isso 
dependerá da disponib-
ilidade de recursos. Com 
o serviço iniciado, a meta 
é avançar até o final do 
mandato para atingir o 
maior número possível 
de localidades. Além dis-
so, equipes da Prefeitura 
realizam manutenção 
regular para solucionar 
problemas de lâmpadas 
queimadas.  

“Pretendemos trocar 
as mais de 18 mil lu-

minárias existentes por 
lâmpadas com tecnologia 
LED, mais eficientes, du-
radouras e econômicas. 
Estamos fazendo gestão e 
estudando alternativas, a 
fim de que possamos dar 
um salto nesta questão de 
iluminação pública, sen-
do mais uma ferramenta 
para aumentar a segu-
rança em nossa cidade”, 
ressaltou Falsetti.   

A ação irá reduzir o 
consumo de energia, 
gerando economia aos 
cofres públicos. Além 
de menor consumo de 
energia e maior “brilho”, 
as luminárias de LED 
também têm vida útil 
maior que as luminárias 
convencionais. 

De Mogi Mirim

Em comemoração ao 
Dia Mundial do Meio 
Ambiente,  lembrado 
nesta segunda-feira (5), 
a Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio de uma 
parceria entre as Secre-
tarias de Meio Ambiente 
e de Educação, promoveu 
uma ação com alunos da 
rede municipal de ensino 
no Horto Florestal, den-
tro do projeto escolar ‘Re-
descobrindo a Natureza’. 
Foi realizada uma visita 
monitorada pelo interior 

do Horto. Estudantes do 
curso técnico de Meio 
Ambiente da Etec (Esco-
la Técnica) ‘Pedro Fer-
reira Alves’ guiaram os 
alunos dos 9º anos das 
Emebs (Escola Munici-
pal de Educação Básica) 
‘Professora Altair Rosa 
Corsi Costa’, ‘Francisco 
Picolomini’ e ‘Jorge Ber-
tolaso Stela’, passando a 
eles informações sobre 
as espécies existentes no 
Horto e suas peculiari-
dades. Ao final da visita, 
os alunos realizaram um 
plantio de árvores. Cerca 

de 150 estudantes par-
ticiparam da ação desta 
segunda-feira. A visita 
monitorada, com o con-
sequente plantio, será 
repetida nesta terça-fei-
ra (6), para 160 jovens, 
também dos 9º anos, das 
Emebs ‘Professora Cleusa 
Vieira Melo’ e ‘Humberto 
Brasi’.

PALESTRA E PLAN-
TIO DE ÁRVORES MAR-
CAM O DIA DO MEIO 
AMBIENTE NA EMEB 
GERALDO ALVES PIN-

HEIRO

Alunos da Emeb (Es-
cola Municipal de Edu-
cação Básica) ‘Professor 
Geraldo Alves Pinheiro’, 
no Jardim Linda Chaib, 
tiveram uma tarde difer-
ente nesta segunda-fei-
ra (5). Por ocasião das 
comemorações do Dia 
Mundial do Meio Ambi-
ente, eles participaram de 
uma ação ambiental pro-
movida pelos estudantes 
do programa Formare 
Eaton, mantido pela em-
presa em Mogi Mirim.

Num primeiro mo-
mento, os jovens minis-
traram uma palestra aos 
alunos, em que compartil-
haram seus conhecimen-
tos sobre preservação 
ambiental. Numa conver-
sa interativa com os estu-
dantes, os integrantes do 
Formare falaram sobre a 
importância das árvores 
e como preservá-las para 
garantir uma qualidade 
de vida. Foram organi-
zadas dinâmicas sobre o 
tema.

No segundo momento, 
os alunos foram convida-

dos a realizar um plantio 
de árvores nas dependên-
cias da escola, A atividade 
visou proporcionar aos 
pequenos a oportunidade 
de colocar em prática o 
que aprenderam em sala 
de aula. As mudas foram 
doadas pela Secretaria 
de Meio Ambiente que, 
por meio da engenheira 
florestal Isabela Guar-
dia, gerente da pasta, 
auxiliou os estudantes do 
programa Formare com 
o conteúdo que foi leva-
do às crianças da escola 
municipal. 

De Mogi Mirim

Mais segurança para 
motoristas e pedestres 
nas ruas de Mogi Mirim. 
Com este propósito,  di-
versas vias espalhadas 
pela região central, bair-
ros das Zonas Norte – 
incluindo Novacoop, Jd. 
Flamboyant, Jd. Bicen-

tenário e Santa Luzia – e 
Sul, no Jd. Maria Bonatti 
Bordignon estão inseri-
das no 4º pacote do Plano 
Municipal de Recapea-
mento Asfáltico.

“É um trabalho que 
beneficia toda a popu-
lação, por garantir mel-
horias aos motoristas e 
pedestres. É o compro-

misso com a realização 
de um serviço essencial 
aos moradores de diver-
sas regiões da cidade”, 
destacou o prefeito Paulo 
Silva durante vistoria 
aos serviços nesta se-
gunda-feira (5). Nesta 
semana o primeiro passo 
já foi dado pela Prefeitu-
ra, ao iniciar os serviços 

de recapeamento pela 
rua João Teruel, no Jar-
dim Maria Bonatti Bor-
dignon.

Nesta etapa, a Pre-
f e i t u r a  i n v e s t e  R $ 
3.129.071,29, viabiliza-
dos através da linha de 
crédito Finisa (Finan-
ciamento à Infraestru-
tura e ao Saneamento) 

e recursos próprios. Os 
trabalhos são  realiza-
dos pela empresa Con-
stel Construtora e Pavi-
mentação Eirelli-EPP, 
de Mogi Mirim, com o 
prazo de três meses para 
a conclusão das obras. 

Para a implantação 
do recape foi levado em 
consideração o critério 

de ruas mais danifica-
das. “As vias foram es-
colhidas para receber 
os benefícios em decor-
rência do desgaste em 
seu pavimento asfáltico 
provocado pelo intenso 
fluxo de veículos”, definiu 
o secretário de Obras e 
de Mobilidade Urbana, 
Paulo Roberto Tristão. 
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 De Mogi Guaçu

A segunda edição do 
Arraial Guaçu come-
ça nesta sexta-feira, dia 
9 de junho, na Avenida 
dos Trabalhadores, com 
entrada franca. Serão 
três dias de festa- 9,10 e 
11 com uma programa-
ção diversificada que vai 
agradar toda a família. 
O evento contará com 
shows de Chimarruts, Bi-
cho de Pé, Trio Arena e 
artistas locais, incluindo 
Pegada Universitária, Ta-
bata Rocha, Monica Ferry 
e a Banda Santa Terezi-
nha.     

O Arraial Guaçu conta 

com praça de alimenta-
ção e estrutura completa 
de assistência ao público. 
A festa terá ainda comi-
das e bebidas da estação, 
dança e barracas de en-
tretenimento. “Estamos 
preparando tudo com 
muito carinho e teremos 
mais uma edição do Ar-
raial Guaçu com seguran-
ça, lazer e entretenimento 
para todos os públicos”, 
comentou o secretário 
municipal de Cultura, An-
dré Sastri.   

A quadrilha universitá-
ria da UniMogi abre o es-
petáculo nesta sexta-feira 
(9), às 19 horas, seguidos 
por apresentações da 

cantora Monika Ferry e 
da banda Trio Arena, que 
fecha a noite. No sábado 
(10), Pegada Universitá-
ria esquenta o público a 
partir das 20 horas para 
a chegada do Chimarruts, 
com mais de 20 anos de 
carreira, cinco discos lan-
çados e grandes sucessos, 
como “Versos Simples” e 
“Do lado de cá”.  

A programação prevê 
ainda, no domingo (11), 
a partir das 15h30, shows 
da Banda Santa Terezi-
nha, de grupos de dança, 
de Davi Matos, Roberty 
Morais, Tabata Rocha 
e, para fechar, Bicho de 
Pé, autores do hit “Nosso 

Xote”.  
Serviço 
Arraial Guaçu - O su-

cesso continua 
Praça de alimentação 

no local  
Entrada Gratuita  
Sexta-feira, 9 de junho, 

a partir das 18h  
Atrações: Monika Fer-

ry e Trio Arena  
Sábado, 10 de junho, a 

partir das 18h  
Atrações: Pegada Uni-

versitária e Chimarruts  
Domingo, 11 de junho, 

a partir das 15h  
Atrações: Banda Santa 

Terezinha, Davi Matos, 
Roberty Morais, Tabata 
Rocha e Bicho de Pé

Arraial Guaçu começa nesta sexta-feira com 
programação de shows e dança na Avenida dos 

Trabalhadores  

Nesse domingo, dia 
11/06, a banda Freddy 
Groovers, da cidade de 
Amparo, estará come-
morando seus 10 anos 
de Estrada, num show 
mais que especial. Um 
evento Cultural, com 
vários artistas convida-
dos e muitas atrações. 
Pra quem já teve o pra-
zer de ouvir o som desse 
grupo, que durante esses 
Dez anos trouxe canções 
de grandes artistas do 
Brasil, e do Mundo, 
como Gilberto Gil, Jor-
ge Ben, Tim Maia, Mi-
chael Jackson, dentre 
muitos outros, poderá 
ouvir mais uma vez os 

ritmos quentíssimos 
do Samba, Baião e Ma-
racatu, Afrobeat, Acid 
Jazz e Funk Soul. Tudo 
isso tocado a partir de ar-
ranjos autorais do grupo. 
Teremos a participação 
especial de alguns artis-
tas amigos, como Jorge e 
Os Katracas, Lê Marson 
da banda Cooperativa 
da Cidade de Amparo, 
Sussi Miotto com a voz 
que relembra os dias de 
glória da querida Cla-
ra Nunes, e do grande 
amigo, flautista, saxofo-
nista queridíssimo, Fer-
nando Corradini, Fefê. 
Convidamos a todos, que 
conhecem, que gostariam 

de conhecer e ter um do-
mingo mais que incrível, 
com a família, amigos, e 
também comemorar com 
os namorados, namo-
radas a participar desse 
dia tão especial.

Sejam todos Bem-
-vindos

“A Viagem” 

Data: 11/06/2023
Horário do Show: 18 

horas
Local  Garagem 29  

- Rua Doutor Osvaldo 
Cruz, 56 - Centro, Ampa-
ro - SP

Ingressos: biolinky.
co/freddygroovers

A banda Freddy Groovers 
comemora 10 anos de 
estrada em Amparo

e muitas plantas!

Dia dos Namorados!Dia dos Namorados!

Geranium Fantasia
Cranberry Sizzle

   Presenteie 
com amor...
   Presenteie 
com amor...
e muitas
flores!
e muitas
flores!

ballhorticulturalbrasil
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Uma goleada de 5 a 0 
do Ajax sobre o Nacio-
nal marcou a abertura do 
Campeonato de Futebol 
Master de Holambra, que 
ocorreu na última sexta-
-feira, dia 2 de junho, no 
Estádio Municipal Zeno 
Capato. O atleta Vladimir 
Martins Machado mar-
cou 3. Imigrantes e CSA 
empataram em 1 a 1.

A segunda rodada da 
competição será nesta 
sexta, dia 9, a partir das 

19h, também no Munici-
pal.  A entrada é gratuita 
e aberta ao público (con-
fira abaixo a tabela). “Ti-
vemos duas boas parti-
das, movimentadas, com 
nível muito alto”, avaliou 
o diretor municipal de 
Esportes, Pedro Paoliello 
Machado de Souza. “Faço 
um convite para que a po-
pulação compareça aos 
próximos jogos para tor-
cer e prestigiar as equi-
pes. Essa vibração é sem-

pre muito importante.”
Quatro equipes dispu-

tam o título do campeo-
nato. Os jogos ocorrem 
sempre no Estádio Zeno 
Capato. O time campeão 
e o vice, assim como o ar-
tilheiro, a defesa menos 
vazada, o melhor jogador 
do campeonato e o me-
lhor jogador da final rece-
berão troféus e medalhas. 
A final está prevista para 
acontecer no dia 14 de ju-
lho, às 19h30.

Confira os resultados 
da 1ª rodada:

Ajax 5 x 0 Nacional
Imigrantes 1 x 1 CSA

Confira a tabela de jo-
gos da 2ª rodada:

Sexta-Feira, 9 de ju-
nho, às 19h: Ajax x Imi-
grantes (Estádio Munici-
pal)

Sexta-feira, 9 de junho, 
às 20h30: Nacional x CSA 
(Estádio Municipal)

De Artur Nogueira

O vôlei de Artur No-
gueira brilhou na últi-
ma sexta-feira (02) ao 
conquistar uma vitória 
histórica no Campeona-
to Paulista. Jogando em 
casa contra a equipe de 
Bebedouro, o time mas-
culino da Associação 
Desportiva de Voleibol 
(ADV) venceu por 3 sets 
a 2. Essa foi a primeira 
vitória da ADV na com-
petição, um marco im-
portante para a equipe.

Para a técnica Karoll 
Laranja, as parciais re-
fletem a intensidade e 
a disputa acirrada que 
marcou o confronto: 25 
x 21, 26 x 24, 21 x 25, 17 x 
25 e 15 x 10. Ela expres-

sou a alegria e orgulho 
pela vitória inédita. 

“Esse é um momento 
especial para todos nós 
da ADV. Estamos cons-
truindo uma história lin-
da no voleibol paulista, e 
essa primeira vitória re-
presenta um marco im-
portante nessa trajetó-
ria. Estou extremamente 
orgulhosa dos meus jo-
gadores, que se dedica-
ram e deram o melhor 
em quadra. Ainda te-
mos muito trabalho pela 
frente, mas esse resulta-
do nos motiva a continu-
ar crescendo e buscando 
mais conquistas”, disse.

Karoll destaca que o 
time nogueirense tem 
competido ao lado de re-
nomadas equipes da pri-

meira divisão. E, mesmo 
sendo novata no cam-
peonato, mostrou um 
desempenho surpreen-
dente e conquistou uma 
vitória emblemática. 

O CAMPEONATO
O Campeonato Pau-

lista de Voleibol aconte-
ce desde 1955, sendo a 
principal competição de 
clubes de vôlei masculi-
no do estado de São Pau-
lo e o principal campeo-
nato estadual do Brasil. 
Organizado pela Federa-
ção Paulista de Voleibol, 
o torneio é dividido em 
duas divisões: Especial e 
Primeira Divisão.

O time que vencer a 
Primeira Divisão este 
ano tem a oportunidade 

de disputar na Divisão 
Especial em 2024.

Os jogos serão dispu-
tados em chave única, ou 
seja, todos contra todos. 
Artur Nogueira jogará 3 
(três) partidas em casa 
e 4 (quatro) partidas em 
outras cidades - defini-
das por sorteio.

O vencedor será clas-
sificado por pontos acu-
mulados ao longo das 
disputas, que de acordo 
com a organização, se-
rão organizadas por 3 
sets de 25 pontos cada 
uma (em caso de empa-
te, haverá mais um set 
de 15 pontos). Os quatro 
melhores times se en-
frentarão na semifinal, 
e na final, somente um 
leva o título.

De Pedreira

No domingo, 4 de ju-
nho, a equipe de Ciclis-
mo de Pedreira esteve 
disputando mais uma 
etapa da Copa Kalan-
gas de Mountain Bike 
no distrito de Martinho 
Prado, em Mogi Guaçu, 
contando com o apoio 
da Secretaria de Espor-
tes e Lazer da Prefeitura 

de Pedreira e a orienta-
ção do Professor do Pro-
jeto Pro Esporte Rubens 
Lino.

Os resultados obtidos 
na prova foram os se-
guintes: Gabriel Coraz-
za, em sua primeira pro-
va oficial foi o Campeão 
da Categoria Infanto 
Juvenil; Felipe Corazza 
conquistou a segunda 
colocação na mesma Ca-

tegoria; Gabriel Lazzari 
da Costa foi o terceiro 
lugar da Categoria Sub-
20; Daniele Borgonove 
ficou com o quarto lu-
gar da Categoria Sub-25 
Feminina; Marco Coro-
zza terminou em quinto 
lugar em sua primeira 
prova; Vitor Castello foi 
o décimo colocado da 
Categoria Sub-30 e Wil-
son Corazza foi o déci-

mo primeiro da Catego-
ria Sub-50. 

“Todos os atletas es-
tão de parabéns por 
sua persistência e foco. 
Agradecemos a Prefei-
tura Municipal de Pe-
dreira por incentivar o 
esporte em nossa cida-
de”, destacaram na oca-
sião os atletas da equipe 
de Mountain Bike de 
Pedreira.

De Amparo

O futsal adulto da 
Secretaria de Esporte 
e Juventude da Estân-
cia de Amparo está nas 

quartas de final da Taça 
EPTV.

A equipe garantiu va-
gas vencendo Limeira 
na quinta-feira, 1º de 
junho, pelo placar de 2 

a 0. Na partida, Amparo 
entrou em quadra com 
3 pontos e 3 gols a mais 
de saldo e utilizou do 
regulamento e da forte 
marcação para conse-

guir a vitória contra os 
donos da casa.

A equipe cometeu 
poucos erros e utilizan-
do-se principalmente 
dos contra-ataques saiu 

com um resultado favo-
rável.

Nas quartas de final o 
adversário, local e data 
ainda não estão defini-
dos. O adversário sairá 

do grupo entre Iracemá-
polis, Artur Nogueira, 
Espírito Santo do Pinhal 
e Louveira. Amparo pe-
gará o segundo colocado 
desta chave.

De Pedreira

Na sexta-feira, 02 
de junho, a atleta Elisa 
de Freitas Rodrigues, 
da Associação Esta-
dual Acácio Rodrigo, 
conquistou o título de 
Vice-campeã da Sele-
tiva Nacional Sub-13 e 

Sub-15, disputada na 
cidade do Rio de Ja-
neiro. 

“Com esse resulta-
do, a atleta pedreirense 
conquistou vaga para a 
Seleção Brasileira Sub-
13 e irá disputar no 
mês de julho, o Cam-
peonato Panamericano 

2023, em Lima, Peru”, 
ressaltou na ocasião o 
Professor Acácio Ro-
drigo.

Elisa Rodrigues ven-
ceu as atletas de Goiás 
e Mato Grosso do Sul, 
perdendo a luta final 
para atleta de Espírito 
Santo. A judoca esteve 

acompanhada dos Sen-
seis Acácio Rodrigo e 
Adriano Yamamoto, 
técnico de São Paulo e 
da Ômega Academia, 
além de familiares. 

O Prefeito Fábio Po-
lidoro e o Secretário de 
Esportes Patão, para-
benizam a jovem Elisa 

Rodrigues, judoca pe-
dreirense da AEJAR, 
pelo excelente resulta-
do conquistado e assim 
representar Pedreira 
em uma competição 
tão importante como a 
Seletiva Nacional. 

“Nossos agradeci-
mentos a Prefeitura 

de Pedreira, através 
de sua Secretaria Mu-
nicipal de Esportes e 
Lazer, Tazas Canecas 
Personalizadas, DLP, 
Kadão Express e aos 
pais e familiares que 
acompanharam nosso 
dia de luta”, concluiu o 
Sensei Acácio Rodrigo.

Goleada marca abertura do Campeonato de Futebol 
Master de Holambra

Vôlei de Artur Nogueira bate Bebedouro e conquista 
1ª vitória no Campeonato Paulista

Ciclistas de Pedreira conquistam bons resultados na 
Copa Kalangas de Mountain Bike em Martinho Prado

Amparo está garantido nas quartas de final da Taça EPTV

Elisa de Freitas Rodrigues conquista vaga na Seleção 
Brasileira para disputar Panamericano de Judô
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De Jaguariúna

Neste domingo, dia 11, 
as ruas de Jaguariúna se-
rão tomadas por um des-
file de fé que já é tradição 
no município. A Cavalaria 
Antoniana será realizada 
pela Prefeitura e deve le-
var muitos cavaleiros para 
as ruas mantendo as raí-
zes da cidade. 

A concentração será na 
Avenida Alexandre Ma-
rion, às 14h. De lá os parti-
cipantes irão percorrer di-
versas ruas da cidade com 
cavalos, charretes e carros 
de boi.

Segundo a Secretaria 
de Turismo e Cultura, os 
cavaleiros seguirão para 
a Rua Eduardo Tozzi até 
a Avenida Antônio Pinto 

Catão. Depois, vão para 
a Rua Minas Gerais e, na 
sequência, até a Rua Coro-
nel Amâncio Bueno.

Na Amâncio Bueno, a 
Cavalaria segue passando 
em frente à Matriz Nova 
e à Centenária. Depois, 
pega a Rua Alfredo Bueno 
e Praça Umbelina Bueno, 
descendo na contramão 
até a Rua Candido Bueno. 

Por fim irá subir a José Al-
ves Guedes e dispersar.

A Prefeitura orienta os 
motoristas a evitarem es-
sas vias que serão parcial-
mente interditadas duran-
te o evento para que não 
haja congestionamento.

A Cavalaria Antoniana 
é gratuita, aberta a todos e 
não é preciso se inscrever 
para poder participar.

Cavalaria Antoniana acontece neste domingo em 
Jaguariúna

De Itapira

Nesta terça-feira, 6, 
foi instalado no Parque 
Juca Mulato o totem 
do Programa de Sinali-
zação Turística da Se-
cretaria Estadual de 
Turismo e Viagens com 
informações sobre a Re-
gião Turística (RT) em 
que Itapira está inseri-

da: Trilhos e Trilhas da 
Baixa Mogiana.

A iniciativa faz par-
te de um programa da 
Setur-SP desenvolvida 
em parceria com as Se-
cretarias Municipais de 
Turismo dos municípios 
com objetivo de valo-
rizar todas as cidades 
com potencial turístico 
através de um padrão 

de identificação visual 
para as 47 regiões tu-
rísticas do Estado. Em 
cada totem, há um QR-
-Code que redireciona 
para um site com infor-
mações sobre a RT que 
o município pertence. A 
Região Turística Trilhos 
e Trilhas da Baixa Mo-
giana é composta Cor-
deirópolis, Cosmópolis, 

Estiva Gerbi, Itapira, 
Mogi Guaçu e Mogi Mi-
rim.

O Programa de Sina-
lização Turística do Es-
tado de São Paulo teve 
investimento de R$ 1,5 
milhão para a instalação 
de 400 totens em 354 
municípios, pertencen-
tes às 47 regiões turísti-
cas do Estado.

Itapira recebe totem de identificação turística do Estado de 
São Paulo

Extrato de Contrato 

CONTRATO n°: 036/2023
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA  -  SAEAN.
CONTRATADO: PSI BOMBAS
OBJETO: Contratação de empresa para fornecer mão de obra (desmontagem, avaliação, substitui-
ção de anel de oring e rejuvenescimento) e peças (rolamentos de aço) para a manutenção de 2 (dois) 
motores, Modelo W22 Plus, potência 40 CV, 3500 RPM dos Sopradores localizados na ETE 3 Barras, 
conforme especificações no orçamento.
PRAZO DE VIGÊNCIA: 45 (quarenta e cinco) dias.
VALOR CONTRATAÇÃO: O valor global do contrato, corresponde ao montante de R$ 9.997,02 (nove 
mil, novecentos e noventa e sete reais e dois centavos).
Data Assinatura: 07  de junho de 2023.

 Publicação 1º Termo Aditivo Supressão

CONTRATO: 017/2022 
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: O presente Termo Aditivo tem por objeto a supressão de 2,12% (dois virgula doze 
por cento) do valor global do contrato firmado entre as partes, com fundamento no § 1º ou inciso II, § 
2º do artigo 65 da Lei nº 8.666/1993. A supressão mencionada refere-se ao Termo de Referência do 
Contrato, no qual houve a substituição da locação de um veículo de cabine dupla por um de cabine 
simples, havendo assim a diminuição do valor global do contrato nº 017/2022.
DATA ASSINATURA: 02 de março de 2023.

 Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO Nº 010/2021
PROCESSO Nº   012/2021
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: BUSSULO COMUNICAÇÃO LTDA – ME
OBJETO: Fica prorrogado o presente contrato, a partir de 25 de maio de 2023, pelo período de mais 
12 (doze) meses, com encerramento em 25 de maio de 2024. Por acordo entre as partes não houve 
reajustes de preços, mantendo-se o valor já aplicado. O valor mensal de R$1.200,00 (mil e duzentos 
reais), obtendo-se um valor global de R$ 14.400,00 (quatorze mil e quatrocentos reais).  
 DATA ASSINATURA: 25 de maio de 2023.

Retificação de Aditivo Publicado

CONTRATO: 017/2022 
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: CONFIANCE TRANSPORTES E TURISMO LTDA
OBJETO: Retificação. Onde se lê: O presente termo aditivo foi acordado com os mesmos valores do 
contrato inicial, conforme CLÁUSULA TERCEIRA.
Leia-se: 
Por acordo entre as partes não houve reajustes de preços, mantendo-se o valor já aplicado no 1º 
Termo de Supressão.
DATA ASSINATURA: 01 de abril de 2023.

 Publicação 2º Termo Aditivo Supressão

CONTRATO: 017/2022 
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: O presente Termo Aditivo tem por objeto a supressão de 6,52% (seis virgula cin-
quenta e dois por cento) do valor global atualizado do contrato firmado entre as partes, com funda-
mento no § 1º ou inciso II, § 2º do artigo 65 da Lei nº 8.666/1993.
 A supressão mencionada refere-se ao Termo de Referência do Contrato, no qual haverá a substitui-
ção da locação de 3 (três) veículos de cabine dupla por 3 (três) veículos de cabine simples, havendo 
assim a diminuição do valor global atualizado do contrato nº 017/2022.
DATA ASSINATURA: 30 de maio de 2023.

Extrato de Contrato 

CONTRATO n°: 037/2023
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA  -  SAEAN.
CONTRATADO: SUPRI SOLUÇÕES COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA
OBJETO: Contratação de empresa especializada em fornecimento de produtos e serviços de sane-
amento e tratamento de água para fornecer ao CONTRATANTE  03 (três) blocos compressores (mo-
delo SDLH 125, falange 5) em ferro fundido nodular e montagem em L, conforme especificações no 
orçamento, para ser instalado 1 (um) na ETE Três Barras e 2 (dois) na ETE Sitio Novo. É obrigatório 
seguir todas as especificações contidas nos Termos de Referência, anexo I.
PRAZO DE VIGÊNCIA: 92 (noventa e dois) dias.
VALOR CONTRATAÇÃO: O valor global do contrato, corresponde ao montante de R$ 96.475,00 
(noventa e seis mil e quatrocentos e setenta e cinco reais).
Data Assinatura: 07 de junho de 2023.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Por meio desta convocamos os membros da ASSOCIAÇÃO PARA DESENVOLVIMENTO DO MEIO 
AMBIENTE, SAUDE, CULTURA, EDUCAÇÃO E PESQUISA - SUPREMA, a comparecer na Assem-
bleia Geral Ordinária a ser realizada no dia 22 de junho de 2.023, na sede da Associação, situado na 
Avenida dos Ypês, n º 678, Bairro Roseira, CEP: 13.917-254, na cidade de Jaguariúna/SP.

PRIMEIRA CONVOCAÇÃO – 18 HORAS
SEGUNDA CONVOVAÇÃO – 18 H 30 M.

Ordem do dia:
Pauta: 
1- Abertura
2- Eleição do Conselho Diretor;
3- Eleição do Conselho Fiscal;
4- Esclarecimento quanto ao período de vacância na administração;
5- Convalidação e retificação de todos os atos de gestão praticados pela última diretoria; 
6- Apresentação, analise e deliberação para aprovação da redação do novo Estatuto, para registro 
junto ao CRESMEP;
7- Avaliação e Encerramento.

Jaguariúna, 06 de junho de 2023.

PEDRO SERAFIM
PRESIDENTE

ATO DA MESA Nº 26/2023

“Autoriza abertura de licitação na modalidade ‘Pregão Presencial’, do tipo menor preço.”

A Mesa da Câmara Municipal de Cosmópolis, no uso de suas atribuições conferidas pela Lei e pelo 
Regimento Interno da Casa e: 
Considerando o disposto no artigo 23 – Inciso XIII do Regimento Interno; 
Artigo 1º - Fica autorizada a abertura de licitação, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, do tipo 
MENOR PREÇO, para a contratação de empresa especializada para prestação de serviços de tradu-
ção-interpretação da Língua Brasileira de Sinais – LIBRAS para a Língua Portuguesa e vice-versa, 
nas modalidades falada, sinalizada ou escrita, nas formas simultânea e consecutiva, ao vivo, virtual/
on-line, com cessão de uso de imagem e voz, em eventos, atividades e projetos institucionais da  
Câmara Municipal de Cosmópolis, pelo período de 12 (doze) meses.
Artigo 2º - Este Ato da Mesa entra em vigor na data de sua publicação, revogando-se as disposições 
em contrário. 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 07 de junho de 2023.

 André Luiz Barbosa Franco
Presidente

Ricardo Fernando Guimarães                       Adriano Luiz de França  
1º Secretário                                                   2º Secretário

Publicado na Secretaria, na data “supra”.

Maria Cristina Mathenhauer Guerreiro
Supervisora Legislativa Administrativa 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 103,32”

Editais
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Anos
Feliz aniversário, cidade querida!

Que este dia seja repleto de alegria e celebração, e que você
continue crescendo e prosperando ao longo dos anos.


